



英知
誠実
健康

学校だより

若鷹

尾張旭市立旭中学校

令和5年度 12月号

花の咲かない寒い日は

校長 浅野 謙一

12月 師走を迎え、本格的な冬の到来です。冷たく澄んだ空気の中、夜空高くに凍ったように明るく光る星を見ていると心が洗われます。その星空の美しさを讃えた唱歌「冬の星座」の歌詞がとてもすばらしいので紹介します。冬休みに一度この歌詞を見ながら夜空を見上げてみてください。きっと勇気が湧いて、新しい年への希望が見えてくるはずです。

木枯らしとだえて
さゆる空より
地上に降りしく
奇(くす)しき光よ
ものみないこえる
しじまの中に
きらめき揺れつつ
星座はめぐる

木枯らしがちょっとやんで
寒さの厳しい星が冴える冬の夜空に
光が地上一面に絶え間なく降り注ぐ
不思議な光よ
すべてのものが息を休め
物音一つしない静寂のなかで
きらきらと光り輝きながら
星座は巡っている

10月の体育大会や文化発表会が行われた時期には、新型コロナウイルスの感染拡大も落ち着いて、それぞれの行事も大変盛り上がりました。しかし、11月後半からはインフルエンザの流行が拡大しています。旭中学校でも、学年閉鎖や学級閉鎖をする事態になっています。学校では、引き続き警戒しながら、感染拡大の防止と学習活動の両立をしていきますが、冬休みに入りますので、ご家庭におかれましても健康管理をしっかりといただき、感染拡大の防止にご留意いただきますようお願いいたします。

マラソンのオリンピック金メダリストである高橋尚子さんが座右の銘としている言葉が「花の咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ」だそうです。人生では、いくら頑張っても自分の思い通りにならず、なかなか結果が出ないこともあります。しかし、そのようなときにこそ、あきらめずに花咲く日を目指して地道に努力することの大切さを伝えている言葉だと思います。3年生にとっては、進路に向けての追い込みになります。たとえ挫折しそうになってもあきらめず、悔いの残らないように努力して自分の花を咲かせてほしいと思います。

2学期 ありがとうございます

本年度の2学期は、体育大会や文化発表会、学校公開など、様々な行事を開催することができました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、感謝しております。今後も、本校の教育活動へのより一層のご理解・ご協力をよろしくお祈いします。生徒たちは、これから冬休みに入ります。新学期のより良いスタートにつなげるため、規則正しく健康で安全な生活を送ることができるようご家庭でもご配慮ください。



< 2学期学校公開の様子 >

12月28日（木）と1月4日（木）は、学校閉校日となり学校職員がおりません。緊急の連絡が必要な場合は、0561-76-8178（市教育委員会）へご連絡ください。また、12月29日（金）から1月3日（水）は、年末年始休業日となります。緊急の連絡が必要な場合は、0561-53-2111（市役所代表）へご連絡ください。

なお、3学期の始業式は1月9日（火）になります。新型コロナウイルスやインフルエンザに罹患し、始業式に登校できない場合は、学校メールシステム（H&S）にてご連絡いただくようお願いいたします。また、転居等による転出予定がある場合は、1月5日（金）以降に学校へご連絡ください。

地域防災講演会・防災体験 にご参加ください

先日、旭中学校の学校運営協議会から、地域防災講演会・防災体験の参加者募集の案内を配布させていただきました。

自然災害が多発する現在において、中学生が地域防災への理解を深め、いざというときに地域を守る大きな力となれるように企画されたものです。地域ぐるみで防災意識を高めるための良い機会とすることもねらいとしていますので、ぜひご参加ください。

- 1 日時 令和6年2月10日（土）午前9：00～11：00
- 2 場所 旭中学校体育館
- 3 内容 講演会「災害に備えよう」 講師：尾張旭市役所危機管理課 小坂 由紀 様
防災体験（避難所運営等）

※参加される場合は、申込用紙の提出をお願いします

お願い

愛知県小中学校PTA連絡協議会から、書き損じはがき集約の依頼がありました。年賀はがきや通常はがきなどで書き損じたものがありましたら、ご提供ください。1月末まで、職員室前にBOXを置いて回収させていただきます。ご協力、よろしくお祈いします。